

Polres Luwu Utara Gandeng Komunitas COD Pordi Salurkan Bantuan Korban Banjir di Desa Beringin Jaya

Editor Jus - LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID

May 29, 2024 - 18:00



LUWU UTARA - Masyarakat yang terdampak banjir di Kecamatan Baebunta Selatan, Kabupaten Luwu Utara, menerima bantuan sosial (bansos) dari komunitas COD Pordi Luwu Utara. Kegiatan sosial ini diinisiasi oleh Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh. Husni Ramli, S.I.K., M.H., Mtr.Opsla, bersama Kabag Hukum Pemda Luwu Utara, Bapak Suryadi, S.IP., yang juga menjabat sebagai

Ketua Gardu COD Masamba Pordi Luwu Utara. Selain itu, kegiatan ini melibatkan sinergi dari berbagai pihak, termasuk awak media yang tergabung dalam komunitas tersebut.

Banjir yang melanda Desa Beringin Jaya, khususnya di Dusun Seruni dan Dusun Cempaka, telah menyebabkan kerugian materiil dan non-materiil bagi warga setempat. Melihat kondisi ini, Polres Luwu Utara dan komunitas COD Pordi Luwu Utara tergerak untuk memberikan bantuan sebagai bentuk kepedulian sosial.

Partisipasi dalam kegiatan ini melibatkan berbagai unsur, termasuk Polres Luwu Utara, Dinas Perhubungan, Dinas BPBD, Dinas Satpol PP, dan bidang Damkar Pemda Luwu Utara. Kolaborasi ini memperlihatkan semangat gotong royong dan solidaritas dalam menghadapi bencana.

"Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian sosial kami terhadap masyarakat yang terdampak banjir, khususnya di Dusun Seruni dan Dusun Cempaka, Desa Beringin Jaya, Kecamatan Baebunta Selatan," ujar Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh. Husni Ramli. Rabu (29/5/2024).

"Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban saudara-saudara kita yang terkena musibah," lanjutnya.

Bantuan sosial yang diserahkan berupa paket sembako yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat terdampak banjir. Penyerahan bantuan dilakukan secara simbolis oleh Kapolres Luwu Utara dan Ketua Gardu COD Masamba Pordi Luwu Utara kepada Kepala Desa Beringin Jaya, Bapak Aminuddin. Selanjutnya, bantuan tersebut akan didistribusikan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Bapak Suryadi, S.IP., menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak banjir, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi dan solidaritas antar komunitas di Luwu Utara. "Kami berharap bantuan ini dapat menjadi wujud nyata kepedulian dan kebersamaan kita semua dalam menghadapi bencana."

Peran awak media yang tergabung dalam komunitas COD Pordi Luwu Utara juga tidak kalah penting. Mereka berperan aktif dalam menyebarkan informasi dan menggalang dukungan dari berbagai pihak. Keberadaan media dalam kegiatan ini menunjukkan bahwa sinergi antara berbagai elemen masyarakat sangat penting dalam penanganan bencana.

Kehadiran berbagai pihak dalam penyaluran bansos ini menunjukkan sinergi dan kepedulian bersama dalam menghadapi bencana yang menimpa masyarakat. Kolaborasi yang baik antara Polres Luwu Utara, komunitas COD Pordi Luwu Utara, dan awak media membuktikan bahwa dengan kerja sama, tantangan sebesar apapun dapat dihadapi dan diatasi bersama-sama.

Semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat dan meringankan beban para korban banjir di Desa Beringin Jaya. Kepedulian dan solidaritas yang ditunjukkan oleh berbagai pihak ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi komunitas lainnya untuk turut serta dalam kegiatan sosial dan kemanusiaan di masa depan.